

Eingeschränktes Spektrum

Das Licht der Sonne hat sieben Spektralfarben. Sie sind die Entsprechung für Aspekte unseres Lebens. So wie unser künstliches Licht nur zwei oder drei Farben hat, können wir mit einem eingeschränkten Bewusstsein auch leben: Wir lassen dann nur die Aspekte zu, die wir sehen wollen. Alles was außerhalb des von uns zugelassenen Spektrums liegt, nehmen wir nicht wahr, auch wenn es Glück, Liebe oder Freude wäre. Die Folge ist seelischer Mangel und chronische Unzufriedenheit, die wir versuchen durch noch mehr mit dem bereits Bekannten und Eingefahrenen auszugleichen. Das ist ebenso sinnvoll, wie wenn man versucht den Mangel an Blau mit mehr Rot zu kompensieren.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer